
庁舎建設予定地での建設が決定。予定地内にあるリサイクル事

業所はどうするのか、庁舎と福祉会館の配置は？そもそも合築な

のか単独建設なのか。11月上旬には、敷地利用計画および施設

配置検討や機能の整理が一定終わる見込み。

2017年第３回定例会 お知らせ号

議会開催予定

8/31(木) ・9/1(金) 本会議

9/2(土) ・3(日) 休会

9/4(月) 本会議

9/5(火)～8(金) 本会議（一般質問）

9/9(土)・10(日) 休会

9/11(月) 厚生文教委員会

9/12(火) 建設環境委員会

9/13(水) 総務企画委員会

9/14(木) 予算特別委員会

9/15(金) 議会運営員会

9/16(土) ～18(月・休) 休会

9/19(火) 庁舎及び福祉会館等
建設調査特別委員会

9/20(水) 行財政改革推進
調査特別委員会

9/21(木) 休会（予備日）

9/22(金) 休会（整理日）

9/23(土)・24(日) 休会

9/25(月) 本会議

9/26(火) 休会

9/27(水)～29(金) 決算特別委員会

9/30(土)・10/1(日) 休会

10/2(月)・3(火) 決算特別委員会

10/4(水) 休会（整理日）

10/5(木) 本会議

１ 性はグラデーション。性の多様性を認めあえる小金井に

7月6日、LGBT自治体議員連盟が発足。各自治体での取組

が進んでいます。昨年9月の一般質問から１年。進捗を確認。

２ 政策決定にもっと若者の声を

若者の意志が政策に反映されにくい少子高齢社会。愛知県新

城市 若者議会を紹介し、小金井の施策を問います。

３ 障がい理解を深め、差別解消の実現を

”障がい者差別解消条例”の進捗、相模原の障がい者殺傷事

件への市長意志の表明など、気になる施策の確認＆提案。

補正予算額 11億5083万6千円
（予算総額は411億7369万5千円に）

「行財政改革プラン２０２０」のアクションプランが９月末に示
される予定。中間報告的なものが示させる見込みです。

発行日：2017年９月４日 発行：小金井市議会「緑・市民自治こがねい」小金井市本町6-6-3

~緑・市民自治こがねい 会派ニュース~

気になる
予算は…

特別支援教育が進むなか、インクルーシブ
教育をどのように推進するのかが課題。

2018年度決算を審査。西岡市長が初めて上程した予算。施
政方針にある施策の進捗など確認します。

10/22(日)市議会主催 議会報告会
15時～17時＠市役所本庁舎３階第１会議室

うち7億8千万円は財政調整基金、3億円は庁舎建設基金に積立て。

設置場所や運用は？

庁舎＆福祉会館 議会改革の審議、はじまる。
各会派の提案は合わせて40件。緑・市民自治こが

ねいは「政務活動費～領収書のHP公開」「決算審

議を来年度予算に活かす方法の研究」を提案。

まずは、提案の多い「政務活動費」、時期が迫って

いる「庁舎建設に係ること」等から審議してくことに。

2021年度末竣工予定

保育・手話通訳あり



お知らせ

議会ホーコク会、やります。

日時：10月19日(木) 19時半～21時半

11月19日(日) 13時半～15時半

場所： 上之原会館集会室A（本町5-6-19）

主催： 緑・市民自治こがねい

補選初当選の際は

機会がなかったため、

同行させていただく。

坂井えつ子 連絡先 中町4-17-11-1F

TEL：090-1796-7652

Mail：info@sakaietsuko.com

検索坂井えつ子

小金井の気になること、 聞かせてください

が

＜坂井えつ子 プロフィール＞
●1980年大阪生まれ。緑町に転入、現在は桜町在住。緑小、緑中、小金井北高、
日本大学法学部卒業●日本福祉教育専門学校入学●2015年市議補選で初当選
●2017年再選。建設環境委員会、行財政改革推進調査特別委員会(副委員長)、
広報協議会委員会●三多摩上下水及び道路建設促進協議会第３委員会(道路)、
小金井市土地開発公社評議員会評議員会●市民自治こがねい、全国フェミニス
ト議員連盟、緑の党、市民自治をめざす三多摩議員ネットワークなどに参加。

（８月25日）初当選議員の視察

１か所目は東京都十一市競輪事業組合（東京オーヴァル京

王閣）。自転車競技法に基づく競輪は、総務省が市町村の指

定、経済産業省が指導監督を行っています。目的のひとつは

「地方財政の健全化」。十一市均等で昨年度はおよそ1000万

円が小金井市に配分されています。

２か所目は、小金井

市を含む25市１町の住

民409万人が出すゴミ

の埋立てを行う二ツ塚

廃棄物広域処分場。現

在、エコセメント事業

により、埋め立て量は

従前の150分の１に。ごみ減量のため、３R（Reduce減量・

Reuse再利用・Resycleリサイクル）の啓発がされています。

さらなる発生抑制と資源化で、減量の取り組みを！

女性議員を増やそう！

８月27日 「男女共同参画推進フォーラム」

＠国立女性教育会館（NWEC)

9月議会ホーコクのほか、視察に行った愛知県新城市の

若者議会など、スライドを使いながらお話しします。

事前申し込み不要。途中入退室も自由。

初めての方も、歓迎です。お気軽にどうぞ。

フェミニスト議員連盟主催のワークショップ「政策決定の場に

もっと女性を！」で、小金井市のことをお話しさせていただく。

他議会に比べると女性議員が多い(24人中10人)小金井

市議会で、女性ということで不利益を被ったことはありません。

しかし、地縁のある男性が議員になることが根付いている地

域もあるようで、女性が、特に無所属で議員を務めるには風

当りが強い現実を聞きました。

坂井は、女性も男性も半数ずつ議会に入るのがあるべき姿

と考えます。そのためには、女性議員を送ろう！とする力のほ

か、市政に関心が向くような働きかけも必要だと感じました。

ワークショップ

※議長（自民・信頼①は可否同数の場合のみ採決に加わる）

4月から食材費の高騰を理由に値上げした学校給食費。

小金井の給食は、自校方式で食材も国内産で化学調味料も

使わないなど、質の高い給食です。

昨年度行われた保護者アンケートは、値上げありきで設

問が設定されているように読み取れるため、保護者から

「公正でない」旨の意見も出されていました。

本来、義務教育に係る費用は無償であるべきですが、小

金井市での実現には、およそ4億円必要なため進みません。

せめて値上げ分(1,800万)は市が補助すべきと考え、賛成し

ました。

9月１日 本会議 （議員提案議案）

坂井えつ子の

衆院選執行に伴い
10/19は中止とします


